

Junio 18 de 2014

Frente a las declaraciones hechas por el Concejal Luis Bernardo Vélez con respecto a la crisis en los servicios de urgencias,

la Gerencia y el Equipo Directivo de Metrosalud:

1. Rechazan las acusaciones falsas y temerarias que ponen en entredicho la idoneidad y responsabilidad de todo el equipo médico y administrativo de Metrosalud.
2. Manifiestan su apoyo y reconoce el trabajo dedicado de todos sus profesionales, quienes por mas de 30 años han velado por el cuidado y bienestar de los medellinenses las 24 horas del día, los 365 días del año, brindando servicios de salud en las 16 comunas y los 5 corregimientos de Medellín, aún en los épocas más difíciles de violencia e inseguridad.
3. Este tipo de señalamientos son irresponsables y ponen en riesgo la vida y honra del equipo de salud de la ESE Metrosalud.
4. Con esta acusación el Concejal Vélez Montoya desconoce a Metrosalud como el prestador de servicios de urgencias de baja y mediana complejidad con mayor cobertura en la ciudad, con 150 camillas de observación y un promedio diario de 900 urgencias atendidas.
5. Metrosalud está en disposición de entregar la información estadística que corrobora el cumplimiento de la misión médica que la ciudad le demanda.

Información para periodistas

Claudia Garro Cossio: 314 883 40 97 / Diana Marcela Flórez A.: 301 430 23 41

Edificio El Sacatín – Cra. 50 N° 44 – 27
Conmutador: 511 75 05
Medellín - Colombia - www.metrosalud.gov.co

 @metrosalud  /metrosalud



Medellín
todos por la vida



Alcaldía de Medellín